
・日本自動車会議所次期会長に豊田章夫氏

・トランプ関税、自動車業界への影響は
最大2.7兆円か

先日県内の道の駅で見かけた地方版ナン

バーの手のひらサイズのマグネットを購

入しました。新潟・長岡・上越全て揃っ

ていて小さいですが柄が細かく再現性が

高くて可愛いです！見本にもなりそうで

す。今後事務所にも飾るかもしれないの

で見てみてください。ご存知の方もい

らっしゃるかもしれませんが是非おすす

めです。

先日、家族と餃子フェスに行って
きました。全国各地のご当地餃子
が集まり、いろいろな餃子を食べ
比べできるという餃子好きにはた
まらない空間でした。どれも個性
があって美味しかったですが、近
所のラーメン屋さんの餃子がいち
ばんだなぁ～…と思いました。ま
た今度食べに行こうと思います。

いつもお世話になっております。井口

事務所の田辺です。

最近暖かいを通り越して暑くなってき

たので、冷凍庫にアイスのストックを

置くようになりました！ただストック

しているとついつい食べ過ぎてしまう

のでそこだけ気を付けないとだなと

思っています。もう少ししたらチョコ

ミント味のアイスが売り出される頃に

なるので今から楽しみです！
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いつもご覧をいただき、ありがとうございます。井口事務所の小宮です。

４月より保管場所標章が廃止されたことに伴い、申請書の様式や枚数が変わりまし

たが、標章（ステッカー）が発行されないことなどにより、申請者の方々から手元

に残るものが何もない、とのお声をいただく機会があります。

今のところ、警察本部等からはこのような意見に対し、何か対応するとの話はあり

ませんが、警察庁へ伺う機会ができましたので話を出してみたいと思います。

Kawara Ban



今年入って初めてのBBQをしまし
た。最近は「量より質」で良い物
も買っちゃったりして、分厚い牛
タンが美味しかったです！！
BBQの後に必ずやっているのが焚
火です。焚火専用の台を用意して
薪を燃やして、コーヒーやお酒を
飲みながらchillしてます。
毎年焚火だけやるときもあるぐら
いハマってます！

いつもお世話になっております。
ＧＷ期間中に近所のラーメン屋で
食事する機会がありました。
そのお店は黒カレーラーメンとい
うのが推しらしく、食べてみまし
た。とてもおいしかったです。新
な発見でした。
今月もよろしくお願いいたします。

いつもお世話になっております。
井口事務所の石川です。
ゴールデンウィークはいかがお
過ごしでしたでしょうか。
私は特に予定もなくのんびりと
過ごしましたが、来年こそは早
めに計画を立てて旅行に出かけ
たいと思っています。
寒暖差の激しい日が続いており
ますので、体調など崩されませ
んよう、くれぐれもご自愛くだ
さい。

いつもお世話になっております。
井口事務所の小林です。
春になり暖かい気候になりました
が寒暖差が激しく体調を崩してし
まったりと身体がついていけませ
ん。
今後、四季が崩れて二季になりつ
つあるという話しを聞きました。
日本独特の美しい四季が崩れるか
と思うと先行きが心配です。

いつもお世話になっております。
家老です。先日釣り堀に行って
きました。ニジマスが釣れるの
ですが、練り餌を付けて針を投
げ入れると、ものの数秒で釣り
上がりました。すぐに釣れてし
まうので感激もあっという間に
釣りは終了してしまいました。
釣ったニジマスはその場で塩焼
きにしてもらえ、焼き立てを食
べたのですが、ふっくら肉厚で
とってもおいしかったです。
貴重な体験になりました。

いつもお世話になっております。魚沼
担当山岸です。この度はB2復活に向け
て奮闘中のアルビレックスBBについて
ご紹介致します。B2昇格にに向け、先
日プレーオフにて香川に勝利しベスト
4まで進出しました。5月10日～12日ア
オーレ長岡にて東京Zとの対戦です。
応援始めた時はB1でしたがB3まで落ち
ました。『復権』に向けて奮闘を期待
します。6月かわら版をお配りする時
はB2に昇格している事を願っておりま
す。

私の家には猫が２匹います。
元野良猫の2匹なのですが、
揃ってうっかりさんなところがあ
ります。よそ見をして椅子から転
げ落ちたり、目の前にあるオヤツ
に気が付かなかったり、スピード
を出しすぎて人間に突っ込んだり。
野生時代をどう乗り切っていたの
か少し不思議ですが、そんなとこ
ろもかわいいから猫は凄いです。
今日も元気いっぱいわんぱくです。

いつもお世話になっております。
井口事務所の和田です。
昨年に引き続きまだノーマルタイ
ヤに交換してません。今年もいつ
も６月間際までズルズルと引き延
ばしています。
もうすでに桜も散って衣替えの季
節になりましたが、いい加減にも
う替えたほうが良いですよ
ね・・・
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友人の結婚式

ゴールデンウイークに友人の結婚式
に参加してきました。素敵な式でし
たが、前日の夜ハプニングが起きま
した…。スーツを着てみたら、座る
ことも苦しいぐらいズボンがパツパ
ツになっていました。
半年前は履けていたため、激太りし
たようで悲しいです。急遽、友人の
スーツを借りて参加することになり
ました…。これを機に夏に向けて少
しずつ、筋トレ頑張りたいと思いま
す。
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